

Kein Nachholfaktor in der Rentenversicherung

Der Landesparteitag fordert den Parteivorstand auf, auf die Bundesregierung einzuwirken, bei einer rentengesetzlichen Novellierung 2007 die Einführung eines „Nachholfaktors“ zu unterlassen. Es muss sichergestellt werden, dass die Entwicklung der Einkommen der Rentnerinnen und Rentner und Pensionärinnen und Pensionäre in der Bundesrepublik Deutschland auch künftig am Wachstum der Erwerbseinkommen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer gemessen wird. Weitere Nullrunden bei der Entwicklung der Alterseinkommen, die mit einer „nicht stattgefundenen notwendigen Absenkung in den vergangenen Jahren“ begründet werden, darf es nicht geben.